

Behördeninformationsanlass

Liebe Fulenbacherinnen und Fulenbacher

Im August 2025 endet die aktuelle Legislaturperiode, und wir suchen noch zwei neue Gemeinderatsmitglieder. Zusätzlich haben einige langjährige Mitglieder von Kommissionen und weitere Funktionsträger ihren Rücktritt angekündigt. Daher sind wir ebenfalls auf der Suche nach engagierten, motivierten Personen, die sich aktiv in unsere innovativen Gremien einbringen möchten.

Bist du bereit, Verantwortung zu übernehmen und bei wichtigen Themen in unserer Gemeinde mitzugestalten? Dann bist du bei uns genau richtig! Unser Fokus liegt nicht auf Parteipolitik, sondern darauf, sachlich und im Sinne der Gemeinde zu handeln, positive Veränderungen zu bewirken und Bewährtes zu erhalten. Gemeinsam wollen wir Fulenbach in die Zukunft führen!



Info- und Austauschabend:

Am Mittwoch, 20. November 2024, um 19:00 Uhr im Lindensaal des Restaurants Linde laden wir dich herzlich zu einem Info- und Austauschabend ein. Hier hast du die Gelegenheit, unsere sieben aktuellen Gemeinderatsmitglieder sowie die Mitglieder der Kommissionen und ihre Aufgabenbereiche kennenzulernen.

Lass dich inspirieren, stelle Fragen und diskutiere mit uns in entspannter Atmosphäre! Im Anschluss laden wir zu einem Apéro ein und freuen uns auf anregende Gespräche.

Wir freuen uns auf dich!

Der Gemeinderat